
AM Dr. Will betr. Straßenausbauprogramm 
Warum ist dieser Tagesordnungspunkt heute nicht auf der Tagesordnung und kann der 
Seniorenbeirat sich an der Diskussion nicht beteiligen? 
Antwort: 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde in die Haushaltsberatungen verwiesen. 
Der Seniorenbeirat kann sich jederzeit einbringen. 
 
AM Stadler betr. Bebauungskonzept der Bonifatius Seniorendienste GmbH zur Bebauung der 
Teilfläche der Freibadwiese, Antrag CDU-Fraktion und der SPD-Faktion, zu diesem Projekt im 
Rahmen einer Bürgerversammlung eine Bürgerinformation durchzuführen 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die Gespräche mit den Beteiligten waren sehr komplex. Es wird davon ausgegangen, dass 
spätestens in der Dezembersitzung berichtet werden kann. 
 
 


